

ISRAEL SUÁREZ ‘PIRAÑA’, percusión

Hijo del cantaor Ramón “el Portugués” y nieto del genial y heterodoxo cantaor Porrina de Badajoz, Israel Suárez pertenece a una familia en la que el cante, el baile y los toques de flamenco siempre han estado presentes. Músico autodidacta, considera a su hermano Ramón Porrina, el maestro del que aprendió.

Empezó a actuar a los 13 años con Niña Pastori y desde entonces no ha parado. Ha colaborado con Sara Baras, Tomatito, Vicente Amigo, Chano Dominguez, Bebo Valdés, Diego “El Cigala”, Jerri González, Juan Cortés “Duquende”, “Potito”, Montse Cortés, La Tana, Joaquín Cartés, Alejandro Fernández, Rosario, Ketama, Antonio Carmona y La Barbería del Sur, Lenny Kravitz, Wynton Marsalis, Niño Josele, Javier Limón, Buika y muchos más. Es parte de la banda que tocó con el maestro Paco de Lucía durante su última década de carrera. Recientemente, fue galardonado por el Mediterranean Music Institute del Berklee College of Music.